
２０２０年度「知的障害者」を普通高校へ北河内連絡会総会進行   ２０２０，８，３０ 

  

“北河内連絡会”総会･････２：００～２：１５（15 分間） 

１、 開会・・・司会（新居大作） 

２、 合格者の発表と卒業のお祝い…梶上せとさん 

3、 2019 年度活動報告、会計報告と監査報告＜予め、ZOOM 参加者に資料を送る＞ 

▽ 活動報告と決算報告についての承認・・・司会 

4、2020 年度の活動方針案の提案、2020 年度の予算案の提案＜予め、資料を送る＞ 

▽ 活動方針、予算案の承認・・・司会 

５、2020 年度の事務局体制の提案＜予め、体制案を送る＞ 

▽事務局体制の承認・・・司会 

   ６、◎ 代表退任の挨拶・・・白井さやかさん、孝恵さん ＜学習会が終わる前に＞ 

     ◎ 吉田侑加新代表の挨拶・・・吉田侑加さん、小由紀さん 

７、閉会 ・・・司会 

 

 

第２２回「障害」のある子どもの高校進学を考える学習会 

  

１、学習会の開始と講師紹介・・・司会：阪本百合      ２；１５  

２、大阪府の「障害者」の高校受験について         ２；１８～３：００ 

  「自立支援コ－ス」「共生推進教室」の説明など 

   大阪府教育庁 支援教育課 首席指導主事 山崎彩さん 

３、今年度の高校受験に向けての情報・・・片岡次雄さん   ３：００～３：３０ 

４、お話～私が経験したこと・考えたこと～島田直子さん   ３：３０～４：００ 

 「子どもの高校受験と高校生活－エンパワメントスク－ルに通う娘ときょうだい」                    

  

＜休憩＞ ４：００～４：１０ 

  

５、質疑応答・フリ－ト－ク・・・  司会：阪本百合        ４：１０～５：００ 

６、まとめ・・・松森俊尚                     ５：００～５：１０ 

７、年会費、参加費、カンパについてのお願い・・・関山域子     ５：１０～５：１５ 

８、閉会                             ５：１５ 

 

＜終了後 個別相談・交流会＞ 司会 関山 

希望者は残る 10 分間休憩  ５：１５～ 1 時間ほど 

 府内在住の保護者から進路についての質問、意見。県外の参加者も含めて交流。 

                    (城東区民センタ－は、夜の部まで借りています) 

 

  

   


